

La nueva biblioteca de la Universidad de Deusto se abrirá el año que viene

BILBAO. La Universidad de Deusto y el Banco de Santander firmaron ayer un convenio que renueva la colaboración que mantienen ambas entidades desde 2004 y la amplía al patrocinio de la nueva biblioteca universitaria, según informó la institución académica. A través de este acuerdo, el Santander aportará 400.000 euros al año durante cinco años, y la mayoría de este dinero se dedicará a la citada biblioteca, diseñada por el arquitecto Rafael Moneo y que entrará en funcionamiento en primavera de 2008.

Además, también se mantiene la colaboración en las actividades de la cátedra de la Unesco de Formación de Recursos Humanos para América Latina de la Universidad de Deusto, de la que hasta el momento se han beneficiado 108 docentes a través de un programa de becas para estudios de doctorado.

El convenio incluye también el apoyo a la cátedra de Ocio y Conocimiento de la Universidad de Deusto, dedicada a recopilar, generar y difundir los estudios desarrollados en el ámbito universitario en relación con el uso y disfrute del ocio.